

Fecha <b>25.05.2009</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

● ESTACIÓN METEOROLÓGICA

**En los últimos 30 años las lluvias han sido más abundantes en Sinaloa**

Las precipitaciones pluviales de esta década en Sinaloa han sido las más abundantes de los últimos 30 años, aseguró Rogelio Sánchez Bañuelos, responsable de la Estación Meteorológica de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS).

Explicó que en esta estación se han monitoreado las precipitaciones pluviales en los últimos 13 años, y se comprobó que existió una precipitación media anual de 677 milímetros durante la última década.

El responsable de la Estación Meteorológica de la Escuela de Biología de la UAS dijo que la sequía se podría explicar también por el aumento de la población, dado que requiere un mayor consumo de agua. (Notimex)



Página 1 de 1  
\$ 4681.95  
Tam: 49 cm2  
ECERON